
 

  

「クラブ奉仕フォーラム」 

総合担当： 

クラブ奉仕委員長 市川慎次郎様 

「東京臨海 RC  

  創立 31 周年記念合同例会」 

     12：30-14：00 

     4F 錦の間 

 

7 月 26 日の卓話 7 月 12 日の出席率 7 月 31 日の卓話 

会員在籍者数   41 名 

会員出席者数   32 名 

会員欠席者数    9 名 

本日の出席率   78.05 ％ 

 

2024年 7 月 26 日【第 29 回例会】 

 

≪2024 年 7 月 12 日初例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 28 回例会 

司会：SAA委員長 曽根 哲会員 

■新旧三役引継式 

・会長引継：バッチ・認証状・木槌・印鑑 引渡し 

・副会長引継：バッチ 引渡し 

・幹事引継：バッチ・財産目録・幹事手引き・ 

印鑑引渡し 

・記念品贈呈：杉浦孝浩直前会長 

佐久間裕章直前幹事へ記念品を贈呈 

 
■国歌斉唱「君が代」 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：菅原副委員長 

 
■｢四つのテスト」斉唱（歌） 

■｢ロータリーの目的｣唱和：佐久間副会長 

 

 

 

■来賓紹介：勝間田会長 

 
・RI第 2580地区･パストガバナー 地区ロータリー 

財団委員長 東京麹町 RC 若林英博様 

・東京臨海 RC：会長･佐藤大輔様 

        副会長･村社研太郎様 

幹事･小松啓祐様 

・東京臨海南 RC･拡大補佐 東京臨海 RC斉藤実様 

■ビジター紹介：米澤会員 

 
・東京臨海南 RC･拡大補佐 東京臨海 RC斉藤実様 

・田中 葵様（小林会員ゲスト）  

・上條隆志様（東京城東 RC） 

・今 翔乃様（東京臨海 RC） 

■乾杯：杉浦直前会長 

 



  

 

■7月のお祝い：諌山親睦委員長 

・会員誕生日               

諫山豊会員、須賀裕一会員、曽根哲会員 

丸山慎二郎会員、三縄優会員 

 
・「誕生日の歌」：ソングリーダー菅原副委員長 

・１分間スピーチ：三縄会員） 

 
■会長報告：勝間田会長 

・東京臨海 RC様よりお祝金を頂戴いたしました。 

・東京臨海南ロータリークラブ 理事、役員紹介 

・地区委員紹介・委嘱状贈呈 

◇2024-2025年度 国際ロータリー第 2580地区 

ロータリー財団・副委員長：杉浦孝浩会員 

 
ポリオプラス委員会･委員：市川慎次郎会員 

 
・RI第 2580地区・パストガバナー 地区ロータリー 

財団委員長 東京麹町 RC 若林英博様よりご挨拶を 

頂戴しました。 

 
■幹事報告：渡辺幹事 

・東京臨海 RC様・東京臨海東 RC様・東京臨海西 RC様 

より会員名簿を頂きましたので、会員皆様のメール 

ボックスにお入れしました。 

・ロータリーの友７月号、バギオだより 7月号をメー 

ルボックスに配布しました。 

・ガバナー月信 7月号は、7月 4日にメール送信いた 

 しました。 

・当クラブの会員名簿をメールボックスに配布しまし 

た。 

■委員会報告 

・ロータリー情報（佐藤正樹クラブ研修リーダー） 

 
 

 

・親睦活動委員会（諌山委員長） 

 
 親睦家族会（オールディーズ＆ディスコナイト）を 

7月 24日（水）18時より東武ホテルレバント東京で 

開催致します。ご家族お誘いあわせの上会員皆様の 

ご出席をお願いいたします。 

・社会奉仕委員会（榎本委員長） 

 
 8月 25日(日)江戸川河川敷において｢江戸リバーク 

 リーンフェスタ｣を開催します。 

 参加の方は参加人数を事務局までお知らせください。 

■出席状況報告：石神会員 

(詳細バナー下に掲載) 

 
■ニコニコ BOX報告：森田委員 

 
(ご意向)杉浦さん、今日はありがとうございます。 

勝間田さんの初回例会おめでとうございます。1年間完

走をお願いします。：RI第 2580地区パストガバナー 

地区ロータリー財団委員長 東京麹町 RC 若林英博様 

 

 



  

 

(ご意向)勝間田会長・佐久間副会長・渡辺幹事、初例会

おめでとうございます。矜持を持って頑張ってくださ

い。：拡大補佐・斎藤実様 

(ご意向)勝間田年度、盛り上げていきましょう。 

：東京臨海 RC・今 翔乃様 

(ご意向)昨年度は大変お世話になりました。勝間田年

度、大いに盛り上げていきましょう。：杉浦直前会長 

(ご意向)若林ロータリー財団委員長、ご来会ありがと

うございます。:市川会員 

(ご意向)勝間田会長・佐久間副会長・渡辺幹事、一年間

よろしくお願いします。：市川会員 

(ご意向)新しい役員の方々と前の役員の方々へ感謝の

気持ちを！！：金井会員 

(ご意向)皆で勝間田年度、盛り上げていきましょう 

：諌山会員 

(ご意向)いよいよ 2 年目のスタートです。一年間よろ

しくお願いいたします。：新クラブアドバイザー・大澤

成美様、勝間田会長、佐久間副会長、渡辺幹事、石神会

員、榎本会員、木村会員、熊澤会員、小松会員、佐藤成

雄会員、佐藤正樹会員、坂本会員、菅原会員、曽根会員、

高橋映治会員、平井会員、森田会員 

 

      
 

■来賓祝辞： 

・東京臨海 RC：会長･佐藤大輔様 

 

・東京臨海南 RC･拡大補佐 東京臨海 RC斉藤実様 

 
■新年度を迎えて就任挨拶 

・会 長：勝間田健一様 

 
・副会長：佐久間裕章様 

 
・幹 事：渡辺真吾様 

 
■点 鐘・閉 会：勝間田会長 

 

■集合写真 

 
  

【22 件 86,000 円 今年度累計 86, 000 円】 



  

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリークラブ 

クラブ奉仕委員長 市川慎次郎 

 

今年度は、会長の活動方針・計画に沿ったクラブ奉仕

運営を行っていきます。 

会場監督委員会を中心として円滑な例会設営をしな

がら、親睦活動委員会と協力し、各委員会が活発に活

動できる様にして参ります。 

プログラム委員会とは充実した卓話者の選定を行い、

会員増強委員会の一助になる例会に努め、ロータリー

情報委員会が行っているオリエンテーションを通し

て、更にロータリーを楽しく知ってもらいます。 

また他クラブの奉仕活動にも積極的に参加する事で、

自クラブで行える奉仕活動を考えるきっかけ作りに

したいと考えております。 

多くの会員にロータリークラブの素晴らしさや楽し

さ・意義などを感じ取ってもらえる様な活動をして参

りますので、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       職業奉仕委員長 佐久間裕章 

 

この度、職業奉仕委員長を拝命致しました、佐久間と

申します。 

東京臨海 RC は設立からちょうど一年が経過し、日々

少しずつクラブが形になってきているのを肌で感じ

ております。今年度会長のテーマである【ロータリア

ンとして成長し決断する】を紐解くと臨海南としての

カラーが決まる年になると認識しております。クラブ

独自の奉仕活動や、親睦活動を立案していきたいと思

います。 

そこで臨海南の課題である出席率をあげていきたい

と私個人的に思っております。 

この出席率向上に一番大事なのは各々の職業が発展、

繁盛する事が大前提にあり、私は、職業奉仕委員長と

して、クラブに在籍されている成功している経営者や、

親クラブ、兄弟クラブとタイアップし、会員皆様に経

営のヒントや気付きを与えられたらと思っておりま

す。一年間どうぞよろしくお願いします。              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

        社会奉仕委員長 榎本隆文 

 

今期社会奉仕委員長に抜擢されました榎本隆文です。 

ロータリクラブに入会し１２年で五大奉仕の社会奉

仕委員長という大役私自身、身の引きしまるおもいで

す。社会奉仕とは勿論金銭的な支援活動もそうですが

臨海南の社会奉仕は行動力即ちクラブメンバー全員

が社会奉仕活動を積極的に参加して頂けるよう委員

長として精一杯奉仕活動していく思いです！ただ私、

足が悪く歩くのが多少困難なのでご迷惑をお掛けす

るかもしれませんが・・・会員の皆様一年間宜しくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       国際奉仕委員長 熊澤健司 

 

この度、国際奉仕委員長を仰せつかりました。 

臨海南ロータリークラブ２年目になり、退会者、新入

会員を経てようやく形になってきた所かと思います。 

会長とも談義の中、今年はやるべき事を決める。次年

度につなげるべき奉仕の形を皆様の意見を聞きなが

らまとめて行く所存でございます。 

まだまだ若い会員ばかりですが、それを武器に臨海南

らしさを存分に引き出し、会員全体が国際奉仕に理解、

共感をし、世界が豊かになるお手伝いが出来ればと思

っております。どうぞ 1年間、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

東京臨海南ロータリクラブ 

       青少年奉仕委員長 川添教人 

 

今年度、青少年奉仕委員会を仰せつかりました川添教

人です。まず、皆様の温かいご支援と信頼に深く感謝

申し上げます。新たな責任を担うことに身の引き締ま

る思いです。青少年交換留学性のフォロー、RYLA等青

少年プログラムへの取り組み等、活動を通じて若者た

ちがリーダーシップを養い、奉仕の精神を育める環境

を提供していけるよう努めます。 

これからの活動において、皆様のご協力とご指導を賜

りながら、学び、一歩一歩前進してまいります。 

どうぞよろしくお願い致します。 

2024-25年度・五大奉仕委員長就任挨拶 

 

 

 

 

 

 


